学校だより「笑顔・歌声・夢・花 いっぱい」



# 輝け諏訪の子



↑ブログはこちら

曾於市立諏訪小学校 令和6年11月 No.7

### ふれあいいっぱい 笑顔いっぱい

校長 田中 伸一

10月27日は学習発表会を行いました。子どもたちは、日頃の授業で学んだことを生かして堂々と発表してくれました。当日はたくさんの保護者や地域の皆様に参観していただき、ありがとうございました。子どもたちの発表はいかがでしたか。幼児学園のかわいいお友達の発表に始まり、1年生から6年生まで学年順に発表しましたので、学年が上がるごとに成長の過程が垣間見える発表会だったと思います。子どもたちも来年はお姉さんやお兄さんみたいな発表ができるようになりたいと思ったことでしょう。

学習発表会に引き続き開催された諏訪地区公民館落成セレモニーには、本校児童も参加しました。 子どもたちにとっても貴重な経験として思い出に残るものになりました。

また、その日の午後からは諏訪ふるさと祭りがあり、ステージでは諏訪小ダンスクラブの子どもたちがクラブ活動で取り組んでいるダンスを披露しました。出店ブースではPTAから「輪投げ」「射的」「スーパーボールすくい」を出店していただきました。どの店でも子どもたちが笑顔で参加している様子が見られ、とても楽しそうでした。企画運営からお世話になったPTA総務部の皆様、当日の運営に快く協力してただいた保護者の皆様に心から感謝いたします。

1 | 月 | 日~7日は「地域が育む『かごしまの教育』県民週間」でした。期間中,多くの地域の方々や保護者の方々の来校があり、子どもたちの学校での様子を参観していただき大変ありがとうございました。子どもたちも日頃以上に頑張り、自分のよさを見せてくれていました。行事や学校へ来校してくださいました方々が、これを機に学校を身近に感じていただき、これまで以上に気軽に来校していただければ嬉しく思います。

Ⅰ Ⅰ 月 2 0 日は「大先輩とのふれあい活動」が行われました。校区の人生における大先輩の皆さんが、4年生・5年生の子どもたちとのふれあいを楽しみに来校してくださいました。最初にみんなで校歌を合唱したあと、一列に座っていらっしゃる大先輩のもとに子どもたちも対面するように一列に並び、一人 Ⅰ 分ずつ自己紹介していきました。 Ⅰ 分ごとに隣へ隣へ…という形で全員に自己紹介し、好きな食べ物や趣味、将来の夢などを話したり、大先輩から訊かれたりしていました。最後に大先輩と一緒に輪投げやミニボウリング、スカットボールのレクリエーションを楽しみました。この日来校してくださった大先輩の皆さんの元気な姿を子どもたちも人生の目標にしてもらいたいと思います。

大先輩の皆さん,来年もぜひいらしてください。お待ちしています。この度ふれあい活動のお世話をしてくださった曽於市社会福祉協議会の皆様,諏訪地区公民館役員の皆様,民生委員の皆様,最後までご参加くださいました来賓の皆様に心から感謝申し上げます。ありがとうございました。



季節は夏からあっという間に秋を通り過ぎて冬へと向かい日没も早くなり, 夜の時間が長くなってきました。これから朝晩の冷え込みが一層厳しくなってきます。体調管理に気をつけ, 毎日が健康で過ごせるようにしましょう。



## 学習発表会・諏訪校区公民館落成式・ふるさとまつり

発き十ばあ 表た分かり十 で内間りま月 し容のでしこ たが時した十 でが運日 `動は まど会学 でのが習 学ク終発 ラわ表 わしスっ会 るてもたが





#### ダンスバトル夢の競演

学校巡回公演で諏訪小に世界で活躍するプロダンサーが 来校。ダンスの歴史も学び一緒に踊れて感激!!本格的な 照明やセットで会場が大いに盛り上がりました。



#### 先輩とのふれあい活動

人生の大先輩に 大先輩, 楢木兼二さ なざしに感謝です なざしに感謝です なざしに感謝です なって がおる 温 で締めくくりまり、機後は、御年百歩 ととと かども まの歳 しあの またきし





整理・整とんをしっかりしよう



机やたなの整理整とんをしよう 使った道具は、元の場所に片付けよう。

2学期の自分のよかったところを見つけよう。

や1代利んし校学 り保の表用がた区習 で護後とし、。公登 さ交も ダしの謝 ま場ので ンスクラ もした。 が持ちを が持ちを ブセばを崎参し ーのレとも晴加た ヨ発モ児っ太し諏







| 2月の保健目標 冬を健康に過ごそう

寒くても手をしっかり洗おう。

気温に合わせて暖かい衣服で過ごそう。





#### 行事予定

5日(木) 集金日

合同持久走大会(9:40~) 家庭教育学級・学校保健委員会 (|4:|0~) 学級 PTA さんぺい号

(低学年 | 5: | 5~ 高学年 | 6:00~)

6日(金)集金日 持久走大会予備日

14日(土)土曜授業日

17日(火)~19日(木)午前授業

19日(木) さんぺい号

24 日 (火)終業式

25 日 (水) 冬休み

- 持久走大会を5日(木) 9時40分か ら行います。その日は、14時10分か ら家庭教育学級「子どものやる気と未来 をはぐくむ(ことばの力)」の講演会があ ります。体育館シューズをお持ちくださ
- 公民館の駐車場が完成しました。送迎 は、公民館駐車場でお願いします。校内 への車の進入は危険ですのでご遠慮く